
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Gibt es Erkenntnisse zur Online-Beteiligung für das Bielefelder Straßenbaumkonzept aus dem 
Bereich des Stadtbezirkes Brackwede? 
 
Zusatzfrage: 
Wann ist damit zu rechnen, dass das Prüfergebnis des CDU-Antrages (Drucksachennummer: 
9464/2014-2020) vom 10.10.2019, inwieweit in den Anliegerstraßen des Stadtbezirkes 
Brackwede mehr Laubbäume gepflanzt werden können, der Bezirksvertretung Brackwede 
vorgestellt wird? 
 
Stellungnahme des Umweltamtes: 
 
Hierzu teilt das Umweltamt mit, dass erste Ergebnisse aus der Online-Beteiligung auf der 
Internetseite der Stadt Bielefeld veröffentlicht sind: 
https://www.bielefeld.de/strassenbaumkonzept. 
 
Unter den rund 860 Teilnehmenden befanden sich 46 Brackweder*innen. Eingaben wie zum 
Beispiel in einer Karte gekennzeichnete Standorte fehlender Straßenbäume und Baumreihen 
werden nun innerhalb der Gesamtanalyse ausgewertet. Geeignete Standortbedingungen 
vorausgesetzt, fließen auch die vorgeschlagenen Standorte in Brackwede als umsetzbare 
Maßnahmen für Straßenbäume in das Gesamtkonzept ein. Mit der Fertigstellung des 
Straßenbaumkonzeptes ist im Frühjahr nächsten Jahres zu rechnen. Eine Vorstellung der 
Ergebnisse in den politischen Gremien erfolgt im Nachgang. 
 
Zur Zusatzfrage: 
Die Beantwortung der Zusatzfrage erfolgt zur Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede am 
25.11.2021. 
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